

—令和2年度 出前県議会—

「議員と語ろうイン中部地域（津久見市）」

日時：令和3年2月5日（金）13：30～15：30 会場：津久見市民会館
参加者：37名（うち議員14名、意見発表者5名）



開会あいさつ
嶋広報委員長



主催者あいさつ
麻生議長



来賓あいさつ
川野津久見市長



司会
羽野広報副委員長

津久見市観光協会 事務局長
吉谷地 裕（よしやち ゆたか）さん

【津久見市観光協会の挑戦】



津久見市観光協会がこれまでに取り組んできた観光まちづくりの事例や、今後の観光協会が目指すべき方向性などについてお話いただきました。

NPO法人まちづくりツクミツクリタイ 代表理事
高瀬 幸伸（たかせ ゆきのぶ）さん

【NPO法人まちづくりツクミツクリタイの活動について】



つくみん公園や市街地を中心としたイベントの企画など、津久見市のにぎわいづくりのため、NPO法人まちづくりツクミツクリタイが行っている活動についてお話いただきました。

C-Lab.TSUKUMI 会長
石堂 悠（いしどう はるか）さん

【C-Lab.TSUKUMIの活動について】



津久見の夜を楽しむイベント「津久見inバル」や新型コロナウイルスの影響を受けたスナックを応援する「先払いプロジェクト」などの取組についてお話いただきました。

津久見市認定農業者協議会 会長
西村 誠史（にしむら まさふみ）さん

【『津久見みかん』を失くさないみかん農家の現状と課題】



歴史あるみかんの産地である津久見市でも担い手不足が深刻な問題になっており、そうした現状を変えるため、若手農家を中心に取り組んでいることなどについてお話いただきました。

津久見市観光協会 移住相談員
今村 祐美（いまむら ゆみ）さん

【地域おこし協力隊としてと卒業後の活動について】



耕作放棄地を活用した綿花とハーブの栽培や平成29年の台風をきっかけに立ち上げられた「つくみのみかん応援団」の活動などについてお話いただきました。

